

La chaise bleue élevée au statut d'œuvre d'art

L'œuvre de SAB, dévoilée hier, célèbre ce symbole de la Promenade des Anglais. Face à la Baie des Anges elle se détache à plus de 3 mètres de haut

Une chaise bleue, géante et stylisée, se détache sur fond de ciel azur et de Baie des Anges. Quai des Etats-Unis, l'œuvre de SAB, en 2D, donne à l'emblème de la Promenade des Anglais une dimension artistique. « C'est la réalisation d'un rêve, sourit Sabine Géraudie, SAB de son nom d'artiste. Celui de faire de la chaise bleue, la Tour Eiffel de Nice. J'ai joué sur la perspective, de telle sorte qu'on a l'illusion de pouvoir s'y asseoir. » Mais les Niçois et les touristes devront se contenter de la photographier. Ils ont d'ailleurs commencé hier. À peine dévoilée, l'œuvre est déjà adoptée.



L'artiste SAB a dévoilé hier sa Chaise bleue.

(Photos Jean-François Ottonello)

Des œuvres et des critiques

Une chaise bleue stylisée, de plus de 3 mètres de haut (1), que SAB a voulue l'expression des différentes versions de ce symbole de Nice. L'artiste a d'ailleurs tenu à rendre hommage à l'inventeur. « Sans Monsieur Tordo, on n'aurait pas pu s'asseoir, face à la mer ». Des sièges indissociables de l'histoire de la Promenade des Anglais, comme l'a souligné Christian Estrosi, en

rappelant leur création dans les années 50.

« Elles ont été maintes fois remaniées, et on a demandé à Jean-Michel Wilmotte de la relooker. »

Face à la Baie des Anges, la chaise bleue géante vient s'ajouter, quai des Etats-Unis, aux « 9 lignes obliques » de Bernar Venet et à la statue de la Liberté de Bartholdi. « Je veux, dans le cadre de l'embellissement de Nice, ponctuer les lieux

symboliques de la cité avec des œuvres d'art qui font l'unanimité ou sont un peu contestées », a commenté le député-maire.

Un David Promenade du Paillon

Il a profité de l'inauguration de la Chaise bleue pour balayer une nouvelle fois les critiques. « Que n'ai-je entendu sur la statue de la Liberté, jugée trop petite.

Alors qu'il s'agit d'un original qui a une vraie valeur patrimoniale. » Avant d'annoncer la prochaine installation : « un beau David de 6 mètres de haut, placé devant l'allée des Italiens, sur la Promenade du Paillon en face du TNN. »

SOPHIE CASALS
scasals@nicematin.fr

(1) La Ville a pris en charge le coût de réalisation : 30 000 euros.



Ils ont déjà adopté la Chaise Bleue XXL.